

Ucraniana Kharlan e italiano Pizzo campeones en Mundial de esgrima



Leipzig, Alemania, 22 jul (RHC) La ucraniana Olga Kharlan y el italiano Paolo Pizzo se titularon hoy en las modalidades de sable (f) y espada (m), respectivamente, en el Campeonato Mundial de esgrima, con sede en esta ciudad hasta el 26 próximo.

Kharlan, monarca olímpica en Beijing-2008, conquistó su quinta medalla de oro en citas del orbe, al superar por 15-5 toques en la final a la tunecina Azza Besbes.

La sablista europea sumó esta corona a las conseguidas en las ediciones de Antalya-2009 (por equipos), Budapest-2011 (individual y por equipos) y Kazán-2014 (individual).

Los metales de bronce correspondieron a la francesa Cecilia Berder y a la italiana Irene Vecchi, derrotadas ambas en semifinales por Kharlan y Besbes, en ese orden.

Por Latinoamérica, la mejor ubicada resultó la venezolana Alejandra Benítez en la decimocuarta posición tras ceder en octavos de final ante la gala Berder.

En la espada varonil, Pizzo escaló por segunda vez en su carrera a lo más alto del

podio al dominar en la final por 15-13 al estonio Nikolai Novosjolov. Anteriormente, el competidor italiano había conquistado el metal áureo en la versión de Catania-2011, también en el apartado individual.

Asimismo, el húngaro Andras Redli y el local Richard Schmidt se colgaron las preseas de bronce al caer en semis ante Novosjolov y Pizzo, respectivamente.

El morocho campeón olímpico de Londres-2012 Rubén Limardo fue el mejor latinoamericano de la competencia, al ubicarse en el escaño 12 de la clasificación general, tras avanzar igualmente a octavos de final, fase en la que cedió frente al estonio.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/136309-ucraniana-kharlan-e-italiano-pizzo-campeones-en-mundial-de-esgrima>



Radio Habana Cuba